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FECHA: Marzo 05 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Murió prensada en su auto” 

Criterio “Crecen delitos en Hidalgo: SSP” 

 “Devolverá el PRI la paz y la tranquilidad al país: Moreira” 

 “Niña es apuñalada; la quería secuestrar” 

 
“Mayor seguridad para la huasteca” 

 “Exigen diputados federales respuesta de Pemex” 

 
No circula 

El Independiente “Viuda de Borges reconoce labor educativa de UAEH” 

La Crónica  “Acción Nacional, dispuesto a lograr acuerdos con Olvera Ruiz” 

 
“Falla al Gobierno educación digital” 

 
“Ocultó EU a México plan contra armas” 

 

“Polis matan a polis” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

No se genero información 

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Crierio-Dispuestos 51 municipios a alianza: PRD: El presidente del PRD en Hidalgo, Pedro Porras Pérez, aseguró que 

de los 51 municipios donde se ha aprobado política de alianza con otros partidos, espera que sean 40 los que lleguen a 
concretar la liga. En el caso de Pachuca, señaló que todavía siguen las pláticas entre ambos institutos políticos y que hasta 

el momento, no ha habido fricciones.  Sin embargo, vislumbra una posible alianza en la capital, donde dijo que tendrán que 

utilizar el método del consenso a la ciudadanía, para sacar al candidato que abanderara la posible coalición PAN-PRD. 
(Antonio Alcaraz, página 6). 

Criterio-Detención de alcalde de Nopala, un juego político; dice el PAN: La detención del ex alcalde panista de 

Nopala, Faustino Licona Cerón, a quien acusan por el delito de peculado, es una tomada de pelo y un juego político 
orquestado por el PRI y el gobierno del estado, para desestabilizar en las siguientes elecciones municipales, aseguró 

Raimundo Ordóñez Meneses, secretario general del PAN en Hidalgo. Indicó que si se sabía desde hace tiempo sobre la 
irregularidad, es precisamente cuando hay procesos electorales, “hay persecuciones y cacerías de brujas, cuando hemos 

constatado de que hay otras gente que no han sido detenidas”. Tal es el caso de Alfredo San Román Duval, ex panista que 
estuvo apoyando al PRI durante las campañas de gobernador. “Ahí nadie se da cuenta y no lo detienen; no se vale hacerlo 
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en este momento y ver que las instituciones están actuando estratégicamente”, expuso. Esa noticia, dijo, sirvió de 

manipuleo para generar “una cortina de humo” durante la visita de hace dos días, del titular federal de la Secretaría de 

Educación Pública (SEPH) Alonso Lujambio Irazábal. “Es sabido que durante las visitas que llegan ha hacer funcionarios 
federales al estado, el gobierno hace otras situaciones para que no tengan eco”. Finalmente, el líder panista lamentó las 

circunstancias en las que el gobierno del estado actúa ante la oposición, urgiendo una mayor apertura. (Antonio Alcaraz. 
página 6) 

Milenio-EL PRI debe mejorar con Moreira, dice Penchyna: Con la renovación de la dirigencia nacional del Partido 

Revolucionario Institucional (PRI), el diputado federal David Penchyna Grub señaló que a pesar de los buenos resultados 
entregados por Beatriz Paredes y Jesús Murillo Karam al frente del PRI, el partido siempre debe de estar mejorando y 

aseguró que con la llegada de Humberto Moreira al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) el Revolucionario Institucional se hará 
un partido más competitivo. “Beatriz Paredes y Jesús Murillo encabezaron una muy buena dirigencia nacional. Pero los 

priistas no debemos renunciar a mejorar nuestros resultados en beneficio de quien espera ver un mejor país. No tengo 

duda, y en este año electoral en Hidalgo y en otras entidades se hará patente, que Humberto Moreira encabezará a un 
partido más competitivo en el plano electoral. Un partido que debe ganar el futuro construyendo confianza”.  Penchyna 

Grub dijo que ante los “malos” resultados entregados durante diez años por el Partido Acción Nacional al frente del 
gobierno federal, el PRI está llamado a ser el constructor del cambio en México, una vez que el Partido Acción Nacional al 

frente del gobierno federal ha optado por hacer a un lado a los ciudadanos. “El PRI está decidido a ser el constructor del 

cambio institucional que necesita México. Las personas pasan, las instituciones perduran; el PRI le apuesta a transformarlas 
con la confianza de la ciudadanía. Somos más que una maquinaria electoral; somos una maquinaria de ideas que se 

traducen en hechos y resultados” agregó. El diputado por el Distrito 4 con cabecera en el municipio de Tulancingo indicó 
que la unidad es la principal fuerza del Partido Revolucionario Institucional y confió en recuperar la confianza de la gente de 

cara a al proceso electoral que se avecina en la entidad. “Para el PRI, la unidad no es una consigna, sino la mejor forma de 
construir el futuro que México está demandando. Para los priistas la unidad no se proclama, se demuestra; y en 2011, con 

una dirigencia renovada, la confianza de la gente, y la convicción de que urge transformar al país, vamos a demostrarlo”. 

En días pasados la ahora, ex dirigente del Partido Revolucionario Institucional calificó como “misión cumplida” su estancia 
al frente del CEN priista y aseguró que seguirá trabajando de manera solidaria para ratificar victorias como la del Estado de 

México, donde aseguró triunfarán en las elecciones del próximo 3 de julio donde se renovará el poder ejecutivo de esa 
entidad. Por su parte, el nuevo dirigente priista Huberto Moreira, llamó a todos los militantes del PRI a la unidad de su 

partido y a convertirlo como su mayor activo. Claves Sin miedo Humberto Moreira y Cristina Díaz tomaron protesta como 

nuevo dirigente nacional del PRI y como la secretaria general del partido en la ciudad de Querétaro ante miles de militantes 
del partido tricolor. Durante su discurso, el ex gobernador del estado de Coahuila aseguró que no tienen miedo a las 

alianzas partidistas de sus rivales. (Redacción, página 11). 

Crónica-Respaldará PAN a Francisco Olvera en beneficio del estado: El PAN está listo para mantener la 

gobernabilidad dentro del estado, junto con el mandatario electo. “Este instituto político no está cerrado, sino todo lo 

contrario esta abierto para mantener el dialogo y la apertura ante los problemas sociales”, afirmo el diputado y coordinador 
de la fracción del PAN, en el congreso local. David Reyes Santamarina. Explico que desde hace meses concretaron 

reuniones los legisladores locales con el mandatario electo Olvera Ruiz, para ver si requeriría alguna modificación de ley 
para mantener la gobernabilidad durante su sexenio. “Si nos convocaran a una reunión acudiríamos de nueva cuenta con el 

gobernador electo Francisco Olvera, por ahora tenemos un mandatario en la entidad”. Davis Reyes manifestó que los 

actores políticos tienen la responsabilidad de respaldar el trabajo del próximo ejecutivo de la entidad, porque va a gobernar 
a los hidalguenses y no a un partido político “PAN es un partido político institucional y ahora tiene que reconocer la decisión 

que emitió el TRIFE de ratificar a Olvera.  Respecto a los cambios que se hacen en las delegaciones federales indició, que 
esta son responsabilidad de la federación, por lo tanto son cambio normal en el estado. (Alberto Quintana, página 3) 

Cronica-Acción Nacional sin avances en Consejo Político Estatal: Durante la ejecución del Consejo Político Estatal 

del PAN, las estructuras no llegaron a acuerdos sustantivos, solo se llego a pactar las posiciones de las planillas en algunos 
municipios. La sesión de la máxima autoridad del blanquiazul en la entidad se prolongo hasta altas horas de la madrugada 

de ayer. La discusión en las discusiones de las posiciones de la planillas solo se hablaron de los partidos políticos, sin 
personajes; por otra parte acordaron no dar a conocer en que municipios existirá alianza con el PRD hasta que estos firme 

el acuerdo de coalición. Lo anterior con la intención de no generar especulación en los municipios y poder así, trabajar en 

candidaturas solidas y de unidad. (Enrique Juárez, página 5). 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  
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Criterio-Procesó TSJEH a 192 por violación en 2010: Pachuca es el distrito judicial que registró mayor incidencia en 

delitos de tipo sexual durante 2010, toda vez que se procesaron 57 violaciones y 49 casos de actos libidinosos, informó 

Tribual Superior de Justicia del Estado de Hidalgo (TSJEH). Seguida de región de Tulancingo, donde a través del Ministerio 
Público se siguieron 24 violaciones, mientras que Ixmiquilpan tuvo 16 acusaciones por actos libidinosos. Con base en el 

informe anual, en total 192 personas fueron procesadas por violación en toda la entidad, incluidos los menores que 
cometieron este ilícito. Según consta en la base de datos, Tula de Allende es el tercer distrito que presenta mayor 

incidencia en estos delitos de tipo sexual, pues se dio a conocer que se registraron, 22 procesos por violación, 15 por actos 

libidinosos y tres por estupro; es decir, se trata de una región donde se ha incrementado la incidencia comparado con 
2008. Con 17 distritos jurídicos, el TSJEH apuntó que Tizayuca, Huejutla e Ixmiquilpan presentan un comportamiento 

similar en las estadísticas del registro, entre 12 y 14. Sin embargo, se trata de zonas con menor población que la zona 
metropolitana de Pachuca y Tulancingo. En contraste los altos registros, se encuentra Zacualtipán con dos casos, 

Mixquiahuala y Jacala con tres y Huichapan con cuatro. Con base en declaraciones de Salvador Fanco Assad, secretario 
general del TSJEH, ante una acusación por delitos sexuales en promedio el proceso tarda cerca de nueve meses, pero la 

resolución puede estar sujeta a apelaciones y se puede extender varios meses más. (Miriam Avilés, página 4). 

  

Criterio-Por concluir la campaña del IFE: Mediante la campaña para la renovación de la credencial con terminación 
03, el IFE exhorta a la ciudadanía para que acudan a los módulos a la realización del canje de credenciales diseminados en 

la demarcación.  A diez días de culminar el programa para quienes obtendrán por vez primera de la credencial o realizar 

alguna corrección, los módulos instalados en el municipio Tepeapulco estarán a disposición de la ciudadanía que lo 
requiera. Para realizar la gestión se necesita presentar el acta de nacimiento original, aun cuando el ciudadano sólo vaya a 

realizar un cambio de domicilio. Los servidores públicos explicaron que se trata de normas que ha aprobado el Instituto 
Federal Electoral (IFE) a iniciativa de los partidos políticos. Además de que el usuario deberá entregar algún recibo de 

domicilio reciente y documentos oficiales que contengan fotografía del titular, de lo contrario no podrá realizar el trámite. A 
diez días de que culmine la campaña de renovación de la credencial 03, los módulos del IFE, en la zona, han abarrotado los 

lugares, y se espera conforme pasen los días se incrementen las filas. El Registro Federal de Electores, por medio de un 

comunicado, señaló que vence el plazo el 15 de marzo, para quienes tramiten este documento para que pueda estar dentro 
del padrón electoral o corrijan los datos de la credencial. Por último, el IFE señala que ha reforzado la campaña de difusión 

a los ciudadanos para sustituir la credencial con terminación 03, "debido a que el Código Federal de Instituciones y 
Procedimientos Electorales establece que este documento es indispensable para votar después de las elecciones para 

renovar las 84 alcaldías que conforman el territorio hidalguense, que se realizarán el 3 de julio de este año". (Abel Flores, 

página 10). 

Criterio-Promueve IFE voto de mexicanos en el exterior con austeridad Valdés: Con un gasto presupuestal 

reducido y procedimientos sencillos, el Instituto Federal Electoral (IFE) promueve en el exterior el voto de los connacionales 
para la elección presidencial de 2012, dijo Leonardo Valdés. Ante presidentes de organismos electorales en el país, el 

consejero presidente del IFE señaló que para ello el instituto cuenta con una planeación estratégica. Dio a conocer que en 

el presupuesto del IFE para 2011 se consideraron 96 millones de pesos para el voto de los mexicanos residentes en el 
exterior, monto inferior en 65 por ciento a los 270 millones ejercidos en el proceso presidencial 2006. El consejero 

presidente del IFE explicó que para el desarrollo del proyecto se han llevado a cabo diversas acciones, entre ellas la firma 
de un convenio de colaboración con la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). Asimismo, agregó, se han dado 

acercamientos con autoridades de Correos de México, para dar a los connacionales las alternativas para emitir su voto de 

forma sencilla y gratuita. En el marco de la 39 Reunión Nacional de Consejeras y Consejeros Presidentes de los Organismos 
Electorales del país, que se llevó a cabo en Chihuahua, mencionó que los trabajos que realiza el IFE en materia del voto en 

el extranjero son notables y, además, significativamente austeros. Valdés Zurita recordó que el 24 de febrero pasado el 
Consejo General del instituto aprobó, por unanimidad, el Plan Estratégico del Voto de los Mexicanos Residentes en el 

Extranjero. Explicó que se trata del instrumento rector de las tareas para garantizar el derecho a participar en la elección 

de Presidente de la República en julio de 2012, para los ciudadanos que radiquen fuera de territorio nacional. El presidente 
del IFE resaltó que cuatro entidades del país han incorporado a sus ordenamientos electorales el derecho de los ciudadanos 

que habitan en el extranjero para elegir gobernador: Michoacán, Morelos y Zacatecas, y en el caso del Distrito Federal para 
Jefe de Gobierno. Ante ello, dijo, se han establecido acercamientos para compartir experiencias y establecer acuerdos de 

coordinación, a fin de organizar comicios de calidad que den certeza y legitimidad a los resultados. (Redacción, página 14). 

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio- Crecen delitos en Hidalgo SSP: El secretario de Seguridad Pública estatal (SSPH), Damián Canales Mena, 

resaltó en su último reporte de actividades policíacas que en febrero subió el índice de delitos en comparación con enero. 
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Con base en los datos proporcionados por la SSPH, en enero se presentaron mil 932 delitos, y en febrero se tiene un 

registro de 2 mil 44 delitos, por lo que se tuvieron 112 delitos más. Se desprende en esas estadísticas que en febrero la 

Coordinación de Investigación de la ASIEH, intervino en mil 462 delitos de alto impacto y mil 582 de menor impacto. 
Damián Canales subrayó que el robo a casa habitación en enero de 2011, se contabilizaron 273 casos y que para febrero 

de 2011, la cifra se mantuvo en la misma cantidad. En cuanto al robo a transeúnte se tuvo una disminución pues se 
contabilizaron 79 casos en el mes de enero de 2011, observándose en febrero un registro de 70 casos. Asimismo del 

registro que se tiene de actos libidinosos también se elevó considerablemente, en el mes de enero se contabilizan 11 y en 

febrero se presentaron 17. La lectura que se le puede dar a los registros de febrero con referencia a los homicidios es que 
estos bajaron, 41 se reportaron en enero y en febrero del presente año se contabilizaron 36, en cuanto a las tentativas de 

homicidio se tienen tres registros para el mes pasado. Canales Mena reveló el nombre del agente de la Coordinación de 
Investigación que está implicado en el caso de los policías que brindaban protección a una banda del crimen organizado en 

Huejutla. Pensativo, y con el rostro más serio que de costumbre, después de un breve silencio en compañía de sus 
colaboradores comentó se presume que es el comandante Eduardo Medrano, quien se encuentra prófugo de la justicia por 

estos hechos. “Los ex mandos policiacos de Huejutla declararon que a Eduardo Medrano lo llegaron a ver reunido con 

personajes de la delincuencia organizada, donde también estaba presente un comandante de la Policía Federal y otros 
elementos de diferentes corporaciones”, comentó Canales Mena. Campaña ...En su último reporte de registros policíacos 

dentro de su administración, el secretario de seguridad pública estatal, Damián Canales Mena, resaltó que en los próximos 
días se dará a conocer una campaña de información de algunos modos de operación que utiliza el crimen organizado, “esto 

para que la ciudadanía no sea presa de esta clase de extorsiones”. El titular de la SSPH, expresó que hasta el momento 

Tula y Huejutla son dos municipiosque pueden ser considerados como focos rojos en estos momentos, “y esto lo señalé 
antes del bombazo en Tula”, declaró. Damián Canales agregó que el único compromiso que tiene es con los hidalguenses, 

“no tenemos compromiso con ningún hampón, vamos a seguir actuando con mucha objetividad, imparcialidad y, sobre 
todo, responsabilidad”. (Omar Ayala, página 4). 

 

 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio-Piden cumplir con el reglamento de estacionamientos: Con la integración de la Comisión Consultiva de 

Estacionamientos de Pachuca, ya no hay pretextos para que no se cumpla con reglamentación de esos lugares, indicó la 

regidora Lidia García Anaya. "En la primera sesión básicamente se propondrán las tarifas que se cobren, tanto en los 
estacionamientos públicos como en los anexos", subrayó la regiora panista. Dijo que la intensión es que no haya tanta 

disparidad en los precios de los estacionamientos de la capital, "muchos tenemos la necesidad de utilizarlos, hay 
estacionamientos que cobran 7 pesos la hora pero en otros llega hasta 20 pesos, considero que eso es un abuso". Por su 

parte la alcaldesa Geraldina García Gordillo, -quien será la presidenta de la Comisión recién formada-, comentó que el 

trabajo del organismo se centrará en fijar cuotas y tarifas en estacionamientos públicos de acuerdo a las características de 
las instalaciones de los mismos, el tipo de servicio que se brinda y la ubicación. "Además se elaborarán estudios de 

zonificación que permitan determinar el flujo vehicular para estimular de acuerdo a la demanda, la apertura de otros 
negocios de este giro, ya que de esta manera, además de ofrecer más opciones a los automovilistas, se fomenta la 

economía local", anotó la primera funcionaria municipal. La mesa directiva quedó integrada por el secretario municipal, 

Ricardo Crespo, por los síndicos procuradores jurídico y hacendario; Guillermo Bernardo Galland Guerrero y Víctor Manuel 
Gómez Navarro, los regidores Carlos Muñiz Rodríguez, Sonia Cristina López y Gabriela García, quienes se desempeñan 

como vocales.(Omar Ayala, página 7). 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Moreira: con el PRI, paz y tranquilidad: El PRI es el que puede devolver la paz y la tranquilidad a México y 

requiere ganar para remediar un gobierno que actúa con incongruencia e impericia al exterior y que al interior ha 
extraviado el rumbo, aseguró Humberto Moreira al asumir como presidente del partido.  El tricolor renovó su dirigencia y 

dio una muestra de un cambio generacional al interior del partido. El mismo Moreira marcó la diferencia de generaciones y 
aseguró en su primer discurso que la suya es una que proviene de gobiernos locales y ha vivido la experiencia de ser 

oposición.  El coahuilense agradeció a las estructuras anteriores que conformaron al país y garantizó que las nuevas 

generaciones sabrán estar a la altura.  A diferencia de la dirigencia de Beatriz Paredes, más inclinada a las figuras 
institucionales del partido, ésta vez la atención giró en torno a los gobernadores.  En una gala de tecnología y de 
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producción mediática, rebasados en su organización, se dio el discurso de Moreira ya ungido como nuevo presidente.  Más 

mesurado que cuando era presidente electo urgió a mantener la unidad porque advirtió que son las fracturas internas las 

que los destruyen como partido y subrayó que sin divisiones no temen a las “las alianzas impúdicas y las relaciones 
espurias. “No nos atemorizan las maniobras amparadas en la legalidad partidaria, pero aunadas a la ilegítima intervención 

gubernamental, que pretenden frustrar el anhelo de las mayorías que desean que gobierne el PRI”, dijo. Aunque las 
divisiones se apreciaban, en el presidio estaba separados Enrique Peña y Manlio Fabio Beltrones.  En un bloque, rodeado 

de mandatarios locales, Peña Nieto estaba al frente, a la derecha del hermano del presidente del partido, Rubén Moreira.  

La cámara que transmitió la señal del acto a diversas televisoras, lo enfocó varias veces, sobretodo cuando Moreira vaticinó 
que ganarán las elecciones presidenciales de 2012. Fue un acercamiento sólo al rostro del mandatario mexiquense.  En la 

presentación de los gobernadores, acto que se hace costumbre en los discursos de Moreira, los nombró uno a uno y tuvo 
que hacer una pausa de casi dos minutos exclusivamente para los aplausos para Peña Nieto.  El lugar, ocupado en buena 

parte por porras de Naucalpan que hace unos días vitoreaban a Paredes, ayer ocuparon las mismas porras y halagos para 
el gobernador mexiquense y el nuevo presidente del partido. En el otro extremo del presidio, a un lado de Joaquín 

Gamboa, estaba Beltrones como presidente del Senado. Quien recibió también su dosis de aplausos, un poco más reducida, 

pero que compensó con casi media hora de fotografías y abrazos al final con una militancia que le desarregló el saco y la 
corbata.  A la toma de protesta acudieron 19 gobernadores entre electos y en funciones, los líderes de los congresos y ex 

presidentes de Partido como Mariano Palacios Alcocer, Roberto Madrazo y Gustavo Carbajal.  Frente a ellos Moreira dijo 
que quienes buscan volver al pasado son los conservadores y nostálgicos del populismo. (Con información de Luis 

Velázquez) No presumir El PRD aseguró que al tomar protesta como dirigente del PRI, Humberto Moreira, hizo un 

reconocimiento público a las alianzas electorales que pusieron fin a los cacicazgos en Puebla, Oaxaca y Sinaloa. Tan pronto 
como asumió el cargo, Hortensia Aragón, secretaria general del PRD, arremetió contra Moreira y le pidió no presumir los 

gobiernos priistas porque actualmente en Saltillo, Coahuila, la inseguridad ha cobrado cinco vidas. (Miriam Castillo, página 
18). 
 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se dice… No se genero información 

(redacción, página 03) 

Milenio-El pájaro carpintero… que quien ya busca a sus pocos aliados políticos es el que presume ser el verdadero 
rector de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, Gerardo Sosa Castelán, de quien dicen ya no le llenan las 

arcas de la universidad y ahora pretende buscar una alcaldía. Lo único malo es que quienes lo conocen dicen que ya está 

muy quemado con la población, pues cuando buscó la gubernatura la gente no quiso votar por él, debido a su bien 
conocido pasado oscuro en la UAEH. Que los diputados locales están bastante preocupados porque todavía no alcanzan el 

número de propuestas aprobadas por la legislatura anterior, por lo que Roberto Pedraza, líder de los legisladores 
pretende aprobar por lo menos otras cinco leyes, lo cual no hicieron durante los tres años que estuvieron como 

representantes del pueblo. Y lo peor es que no les gusta que los llamen flojos. Que quien ya sacó las uñas para defenderse 

por su nuevo puesto en una delegación federal es Claudia Luna, quien hace unos días tomó la dirección de la Sedesol. 
Pero lo más raro es que nadie le pidió una explicación y ella se echó de cabeza solita diciendo que no es electorero. 

TRIVIA Luego que el diputado federal priista , David Penchyna anunciara certeramente que el PRI es más que una 
máquina de ganar elecciones, sino que es una maquinaria de ideas, algunos de sus amigos se molestaron porque dicen que 

el PRI es una máquina para hacer otras cosas. Como a nadie le gusta que se anden peleando los priistas, decidimos hacer 

una encuesta para que la gente opine sobre la maquinaria del PRI. Decida por la opción que más le guste. a) Máquina de 
hacer dinero, b) Máquina electorera, c) Máquina de denostación, d) Máquina de puros juegos…(redacción, 

página 03) 

Milenio-Las perlas… No se genero información 

 (redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: La Secretaria del Medio Ambiente de Hidalgo elabora el ordenamiento ecológico donde 

Pemex construirá la nueva refinería… A ver si no la clausura como hizo con Servi-Garza. (redacción, primera plana) 
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Uno más uno-Pachuquillas: Senador del PRD José Guadarrama Márquez, anuncio que ya diseña un proyecto de 

desarrollo económico y tecnológico para la capital hidalguense, y reiteró que el cuenta con presencia política suficiente para 

obtener el triunfo, en caso de encabezar una alianza opositora el próximo 3 de julio, la cual está dispuesto a encabezar con 
la derecha…. El (redacción, primera plana)  

 

Criterio-Alcohol y actos de gobierno: No se genero información (Jorge Ávila, página 03)  

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
    

 
 

      

 
 

 


